

BOUSSAC. Rencontre de voisins à l'Issanchou

La saison estivale est toujours propice aux rencontres champêtres entre amis ou entre voisins et les habitants de l'Issanchou ne s'y sont pas trompés en organisant ce dimanche 31 août un pique-nique entre habitants du village. Un village qui se situe au centre de la commune et qui a bénéficié de nouvelles constructions ces dernières années et de ce fait la population locale y a tout naturellement progressé. C'est ainsi qu'ils se sont retrouvés autour d'une quarantaine de personnes pour partager cet instant bucolique. S'il est habituel de voir les fontaines trôner sur la place des villages, l'Issanchou possède bien la sienne mais il faut prendre un petit chemin rural qui conduit à cette résurgence dans un cadre inondé de verdure. Les convives du jour ont pu apprécier ce cadre privilégié, simple et naturel, qui a ainsi permis d'avoir une nouvelle approche entre voisins.

